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Der Plan von Regensburg für Nachhaltigkeit. 

Nach Regensburg kommen viele Tourist*innen. 

Ein anderes Wort dafür ist Reisende oder Gäste. 

Die Tourismus-Stadt Regensburg ist auf einem Weg  

für mehr Nachhaltigkeit. 

Regensburg möchte: 

• Es soll den Menschen in der Stadt gut gehen. 

• Das soll auch so bleiben. 

• Regensburg soll noch nachhaltiger werden. 

• Damit es den Menschen noch besser geht. 

 

Dreieck gleich·wertige Verteilung:  

ÖKONOMIE = Wirtschaft  

ÖKOLOGIE = Umwelt  

SOZIALES = Menschen 
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Nachhaltigkeit bedeutet für uns: 

• Wir beziehen Wirtschaft, Umwelt und Menschen  

gleichwertig mit ein. 

• Wir gehen mit den natürlichen Beständen sorgsam um. 

• Wir beziehen alle Interessens·gruppen mit ein. 

• Das UNESCO-Welt·erbe steht im Mittel·punkt. 

• Das UNESCO-Welt·erbe Regensburg  

ist ein Erbe der Menschheit. 

Der Weg zum nachhaltigen Betrieb braucht viel Zeit.  

Auf diesem Weg kommt man nie an.  

Denn man kann immer noch etwas besser machen! 

Die Regensburg Tourismus GmbH unterstützt Sie dabei  

fachkundig. 

Die Abkürzung für Regensburg Tourismus GmbH ist RTG.  

Die RTG gibt Anregungen zur Nachhaltigkeit  

in der Tourismus-Stadt Regensburg: 

• Die RTG startet Aufgaben zum nachhaltigen Reisen. 

• Die RTG begleitet Betriebe fachkundig  

bei nachhaltigen Verbesserungen. 
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Wie geht es weiter? 

Alle interessierten Partner*innen sollen noch im Jahr 2020  

eine Nachhaltigkeits·gruppe gründen. 

Die Nachhaltigkeits·gruppe hat diese Aufgaben: 

• Den momentanen Stand feststellen. 

• Entwicklungs·möglichkeiten feststellen. 

• Ziele festlegen. 

• Kenn·zahlen festlegen. 

• Einen gemeinsamen Plan für die Tourismus-Stadt Regensburg  

entwickeln. 

• Alle Partner*innen gemeinsam über Nachhaltigkeit schulen. 

• Alle Partner*innen anregen, zusammen zu arbeiten. 
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Nachhaltige Tourismus·stadt Regensburg. 

Die Firma Tour Cert prüft:  

Ist Regensburg eine nachhaltige Tourismus stadt?  

Die Prüfung ist am 17. September 2020 gestartet.  

Dazu hat es am 17. September 2020 eine Veranstaltung gegeben.  

Die Veranstaltung haben Sie im Internet ansehen können.  

Sie können dazu hier mehr lesen. 

 

©Stefan Albers Lebenshilfe Bremen e. V. 

Es gibt verschiedene Prüfungen.  

Die Prüfungen zur Nachhaltigkeit sind wichtig. 

Die Prüfungen zeigen: 

• Ist das Angebot gleich gut geblieben? 

• Ist das Angebot schlechter geworden? 

• Ist das Angebot besser geworden? 

  

https://tourismuskonzept-regensburg.de/veranstaltungen/standard-titel
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Plan für nachhaltigen Tourismus: 

Es gibt einen Plan für den Tourismus in Regensburg.  

Der Plan heißt Tourismus konzept. 

Mit dem Tourismus· konzept entwickeln die Betriebe  

ihre Angebote weiter. 

Dabei werden die Betriebe auch unterstützt: 

• Zur 1. Green-Globe-Zertifizierung in den Jahren 2020 und 2021  

gibt es Geld zur Unterstützung.  

Green Globe spricht man:  

Grien Gloub.  

Das ist Englisch und heißt:  

Grüner Planet.  

Mehr Informationen dazu gibt es bald. 

• Wir haben die Internet·seite regensburg-nachhaltig.de  

gemacht.  

Wir verlinken die Seite direkt zu www.regensburg.de. 

• Die Regensburg Tourismus GmbH bezahlt die Kosten. 

• Partner*innen können sich auf der Internet·seite selbst eintragen.  

Die Partner*innen müssen dafür die nötigen Anforderungen  

erfüllen.  

Dann können sich die Gäste über Nachhaltigkeit informieren. 

Eine große und vielfältige Gruppe kann viel bewirken,  

mit dem was die Gruppe selbst tut. 
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